



NOTA DE PRENSA

5 de octubre de 2018

Presidente del Banco Central viaja a reunión anual del FMI y Banco Mundial en Indonesia

El Presidente del Banco Central de Chile, Mario Marcel, viajará la próxima semana a Indonesia para participar en la Reunión Anual de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), que se realizará entre el 10 y el 14 de octubre en Bali, y en un evento a desarrollarse en Bangkok, coorganizado por el Foro Oficial de Instituciones Monetarias y Financieras (OMFIF, por su sigla en inglés) y el Banco de Tailandia.

El martes 9 de octubre Marcel será panelista en la primera sesión del seminario "Forjando el futuro de los bancos centrales", organizado por OMFIF y el Banco de Tailandia, en Bangkok, junto al Presidente del Banco Nacional de Suiza, Thomas J. Jordan, y al Gobernador del Banco de Noruega, Øystein Olsen.

El día siguiente se integrará a la Reunión Anual de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), en Bali.

El miércoles 11 por la mañana, participará en la LIII Reunión de Gobernadores de América Latina, España y Filipinas de CEMLA. Luego, comentará la presentación del libro "Metas de inflación y estabilidad financiera: una perspectiva desde el mundo en desarrollo", escrito por el Subgerente General del Banco de Pagos Internacionales (BIS), Luiz Pereira, y el Profesor de la Universidad de Manchester, Pierre-Richard Agenor, y publicado por el BIS y el CEMLA. Por la tarde, el Presidente asistirá a la CVI Reunión de Gobernadores de Bancos Centrales del CEMLA.

El viernes 12 de octubre, Marcel participará como panelista en el seminario para inversionistas organizado por JP Morgan, junto al Gerente General del Banco de la República de Colombia, Juan José Echeverría, y al Presidente del Banco de Reserva del Perú, Julio Velarde. Ese mismo día por la tarde será orador en un seminario sobre América Latina organizado por Itaú.

Durante su estadía en Indonesia, sostendrá reuniones con autoridades como el Director de Estudios del FMI, Maurice Obstfeld, la economista jefe de la OECD Laurence Boone y representantes del mundo privado, como el Consejero Delegado de BBVA, José Manuel González-Páramo; el Gerente General de Latin Finance, Taimur Ahmad; el

Consejero Delegado del Grupo Santander, José Antonio Álvarez, y Vicepresidente del Industrial and Commercial Bank of China (ICBC), Samuel Tong.

El domingo 14, Marcel participará en el 33° Seminario Internacional Anual de Banca del Grupo de los 30, al que asistirán también los Gobernadores de los Bancos de Inglaterra, Mark Carney; de Japón, Haruhiko Kuroda; de la República Popular China, Yi Gang; de Francia, François Villeroy de Galhau; de Brasil, Ilan Goldfajn; de Indonesia, Perry Warjiyo; de Malasia, Nor Shamsiah Mohd Yunus, y de Kenya, Patrick Njoroge; entre otras autoridades.

El Presidente viajará junto al Gerente de la División Estudios, Elías Albagli, y la asesora de relaciones internacionales, Alejandra Rozas.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.